

ADVIERTE ENRIQUE VARGAS DEL VILLAR

Elección puede llegar a tribunal

ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA

PATRICIA VENEGAS

Dijo que hay encuestas que señalan que Alejandra del Moral Vela ya alcanzó a Delfina Gómez Álvarez en la intención del voto

TLALNEPANTLA, Méx. - Con más de 140 impugnaciones que hasta el momento existen, la elección del Estado de México podría terminar en tribunales, señaló el diputado Enrique Vargas del Villar, quien consideró que un proceso electoral tan grande como el del Estado de México "siempre se va a tribunales".

Expuso el legislador que los procesos electorales del Estado de México son los más grandes de todo el país, y como en muchas elecciones habrá impugnaciones.

"Por ejemplo en Huixquilucan teníamos más de 25 puntos de diferencia y nos fuimos a tribunales", explicó en entrevista el diputado.

Dijo que los partidos de la coalición "Va por el Estado de México" ganarán las votaciones del domingo 4 de junio, porque



ENRIQUE VARGAS DEL VILLAR

LEGISLADOR PANISTA

"Debemos enfocarnos en sacar adelante al Estado de México"

hay encuestas que señalan que Alejandra del Moral ya alcanzó en estos momentos a Delfina Gómez en la intención del voto.

"Es muy importante decirle a toda la gente que va a ser el primer gobierno de coalición en la historia del país y que Morena lo impugnó, fuimos a la Corte y nos dieron la razón", detalló el legislador del PAN.

Puntualizó que en países más desarrollados ya funcionan los gobiernos coaligados "y es así como vamos a gobernar el Estado de México".

Explicó que los grandes ejes que atenderá el gobierno de coalición será primero la seguridad, porque es la exigencia número uno de la ciudadanía en todas partes de México.

"Debemos enfocarnos en sacar ade-



El diputado dijo que procesos electorales de la entidad son los más grandes

lante al Estado de México, por eso el segundo tema que atenderemos será la salud, porque nos quitaron el seguro popular y el Insabi", comentó Enrique Vargas del Villar.

El legislador informó que Acción Nacional tendrá el 25% del próximo go-

bierno, donde estará PRI, PRD y Nueva Alianza, "pero primero tenemos que ganar y después nos sentaremos a ver cómo vamos a estar representados".

Cabe mencionar que el próximo 4 de junio serán las elecciones en el Estado de México.

por lo que es importante seguir implementando con precisión estrategias con los estados de Guerrero, Veracruz y de Jalisco para asegurar la resolución de procesos

Coalición “Va por el Estado de México”, ha interpuesto 140 impugnaciones durante la campaña

Por: Irma Eslava

Tlalnepantla, Méx.-El Coordinador del grupo Parlamentario del PAN, Enrique Vargas del Villar, comentó que, seguramente esta elección tendrá que resolverse en los tribunales. En entrevista, dijo que, “Obviamente una elección tan grande, tan importante, se irá a los tribunales, como ha pasado en otras elecciones que se han llevado a cabo en el país”. Vargas del Villar informó que, han interpuesto más de 140 impugnaciones, por lo que, reiteró que la elección del Estado de México, podría terminar en Tribunales, y consideró nuevamente que, en un proceso electoral tan grande como el del Estado de México, “siempre se va a tribunales”. Consideró que, los procesos electorales del Estado de México, son los más grandes de todo el país, y como en muchas elecciones habrá impugnaciones. “Puso el ejemplo de Huixquilucan, “teníamos más de 25 puntos de diferencia y nos fuimos a tribunales”.

Dijo que, los partidos de la coalición, Va por el Estado de México, ganarán las votaciones del domingo 4 de junio, porque hay encuestas que señalan que, Alejandra del Moral ya alcanzó en estos momentos a Delfina Gómez en la intención del voto. “Es muy importante decirle a toda la gente que va a ser el primer gobierno de coalición en la historia del país y que Morena lo impugno, fuimos a la Corte y nos dieron la razón”, informó el legislador panista. Invisió, que la elección del 4 de junio terminará por resolverse en los tribunales: “obviamente una elección tan grande, tan importante, la más importante de todo el país siempre se va a tribunales eso es un hecho, con todo lo que hay yo creo vamos a terminar en tribunales como ha ocurrido en muchos procesos”. Comentó que desde el primer momento que inició la campaña, el Partido Acción Nacional, PAN, ha sido muy responsable en las labores de proselitismo. “No puedo hablar por el PRI, ni puedo hablar por su dirigencia, lo que si les voy a

decir, es que en el último evento realizado en Toluca, estuvieron los gobernadores de Chihuahua, Querétaro y de Aguascalientes y este fin de semana vienen los de los estados de Guanajuato y Yucatán, además de los senadoras y senadoras, diputados federales y presidentes municipales que han estado toda la campaña apoyando a la candidata”. Destacó que, la coalición tiene un plan de gobierno en el cual destacan tres ejes: primero seguridad que es la primera exigencia de la ciudadanía en todo el país y en el cual el gobierno de coalición enfrentará firmemente, el segundo eje, es la salud con la propuesta de crear el Seguro Popular mexiquenses y el tercer eje es el desarrollo económico para que las familias pueden mejorar sus ingresos. Vargas del Villar, destacó que, de ganar las elecciones, la coalición PRI-PAN-PRDNA, será el primer gobierno de coalición en la historia del país, y que los mejores cuadros de estos partidos serán los que tomarán las decisiones para el Estado de México.



PÁGINA 3
24 DE MAYO 2023

La elección a la gubernatura podría resolverse en tribunales: Enrique Vargas

Alicia Rivera

En lo que va del proceso electoral, la coalición PRI-PAN-PRD-NA, ha promovido más de 140 impugnaciones ante tribunales electorales por diversas irregularidades presuntamente cometidas por sus adversarios de la alianza, Juntos Hacemos Historia, informó el diputado local, Enrique Vargas del Villar.

Previo que la elección del 4 de junio terminará por resolverse en los tribunales: "obviamente una elección tan grande, tan importante, la más importante de todo el país siempre se va a tribunales eso es un hecho, con todo lo que hay yo creo vamos a terminar en tribunales como ha ocurrido en muchos procesos".

En entrevista, el dirigente panista, comentó que desde el primer momento que inició la campaña, el Partido Acción Nacional (PAN) ha sido muy responsable en las labores de proselitismo.

"No puedo hablar por el PRI, ni puedo hablar por su diri-

gencia, lo que, si les voy a decir que en el último evento realizado en Toluca estuvieron los gobernadores de Chihuahua, Querétaro y de Aguascalientes y este fin de semana vienen los ejecutivos estatales de Guanajuato y Yucatán, además de senadoras y senadores, diputados federales y presidentes municipales que han estado toda la campaña apoyando a la candidata".

Destacó que la coalición tiene un plan de gobierno en el cual destacan tres ejes: primero seguridad que es la primera exigencia de la ciudadanía en todo el país y en el cual el gobierno de coalición enfrentará firmemente, el segundo eje es la salud con la propuesta de crear el Seguro Popular mexiquenses y el tercer eje es el desarrollo económico para que las familias puedan mejorar sus ingresos.

Vargas del Villar, destacó que, de ganar las elecciones, la coalición PRI-PAN-PRD-NA, será el primer gobierno de coalición en la historia del país.

